

## **Jahreshauptversammlung des Bremer Skatverbands e.V.**

**Klaus Bier, Präsident des Bremer Skatverbands e.V., eröffnete um 14:00 Uhr die JHV 2011 und begrüßte die Teilnehmer von 77 Skatvereinen der VG 38**

**Zu Beginn wurde zu Ehren der verstorbenen Skatfreundinnen- und Skatfreunden eine Gedenkminute eingelegt und namentlich an unseren unvergessenen Friedel Seemann erinnert, dem der Bremer Skatverband so viel zu verdanken hat.**

**Gegen die vorgegebenen TO-Punkte bestanden keine Bedenken.**

**Klaus Bier bedauerte, dass während der Wahlen für das Präsidium des Deutschen Skatverbands beim Kongress in Hannover 2010 keiner der beiden Kandidaten unseres Landesverbandes die erforderliche Mehrheit erhielten. Somit ist erneut keiner aus dem mitgliederstärksten LV im DSkV im Präsidium vertreten!**

**Die bisherige Geschäftsstelle in der Hemmstrasse wurde zum 31. Januar 2011 gekündigt und die einzelnen Aufgabenbereiche werden vom Schatzmeister bzw. vom zuständigen Vorstandsmitglied wahrgenommen. Hierdurch werden jährlich ca. € 1.300,- eingespart.**

**Die Berichte der Vorstandsmitglieder konnten eingesehen werden und wurden nicht beanstandet. Klaus Hübner von den „Hanseaten“ berichtete von der Kassenprüfung die er gemeinsam mit Jens Freymuth „SC Hoya“ durchgeführt hat. Er bestätigte dem Schatzmeister Dieter Gill eine übersichtliche und gut verständliche Kassenführung und erteilte ihm das Prädikat „sehr gut“. Im gleichen Atemzug wies er jedoch darauf hin, dass das gesamte Kassenwesen in einer Hand liegt und weitestgehend auf Vertrauen aufgebaut ist. Die Kassenprüfung täuscht eine Sicherheit vor, die sie tatsächlich nicht erfüllen kann – egal ob sie von Laien oder professionell durchgeführt wird. Wenn man dann noch sieht, dass der 2. Schatzmeister abgeschafft und weitere Kontrollen aus der Geschäftsordnung entfernt wurden, wollen wir Prüfer pflichtgemäß auf dieses Problem hinweisen.**

**Da, nach diesem Bericht, keine Wortmeldungen anstanden, beantragte der vortragende Kassenprüfer Klaus Hübner die Entlastung des gesamten Vorstands. Bei 2 Stimmenthaltungen wurde Entlastung erteilt.**

**Es lagen zwei Anträge vor: „Die Glücksritter“, vertreten durch ihren Vorsitzenden Ecki Albrecht, hatten um eine Beteiligung an den hohen Kosten bei der Teilnahme an der Champions League gebeten. Zufriedenstellend wurde bei nur 1 Gegenstimme und 8 Enthaltungen entschieden, dass einer Mannschaft der „Gücksritter“ in 2011 ein Zuschuss in Höhe von € 200,- gewährt wird. Ein weiterer Antrag von „Eule Bremerhaven“ wurde intern geregelt.**

**Neben den Ranglistenenersten des Bremer Skatverbands, bei den Damen Erika Suhling „Eule Bremerhaven“, den Herren Ecki Albrecht „Die Glücksritter“ und bei den Senioren Helmut Becker „Waterkant Nordenham“ wurden die Jubilare für 40-jährige Mitgliedschaft „Waterkant Bremerhaven“ und für 25-jährige Mitgliedschaft die Vereine „Annenrieder Skatfreunde“, „1. SC Moordeich“ und „Null Hand Aschwarden“ durch den Präsidenten Klaus Bier, geehrt .**

**Für außerordentliche Verdienste um die Verbreitung des Skatspiels in den Schulen wurden Dieter Schwarzwälder, Wolfgang Sommer und Kai Matzek besonders gelobt.**

**Hans Rothbart wurde für langjährige Staffelleitung geehrt.**

**Die Wahlleitung bei der Durchführung der Neuwahlen für den Vorstand vom Bremer Skatverbands e.V. wurde dem Ehrenpräsidenten des Bremer Skatverbands, gleichzeitig Ehrenmitglied des Deutschen Skatverbands, Willy Janssen, übertragen.**

**Von den bisherigen Vorstandsmitgliedern standen Axel Brockhoff (Vizepräsident), Andreas Steinke (Ligaobmann), Doris Möhle (Schriftführerin), Manfred Plätzer (Jugendreferent), Maren Adam-Brauer (Damenreferentin) und Willy Janssen (LdÖ) nicht mehr zur Verfügung. Klaus bedankte sich für eine gute, langjährige Zusammenarbeit und überreichte jedem ein kleines Abschiedsgeschenk.**

**Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis:**

<b>Präsident:</b>	<b>Klaus Bier</b>	<b>1 Gegenstimme, 1 Enthaltung</b>
<b>Vizepräsident:</b>	<b>Jens Freymuth</b>	<b>1 Gegenstimme, 3 Enthaltungen</b>
<b>Schatzmeister:</b>	<b>Dieter Gill</b>	<b>einstimmig</b>
<b>Turnierleiter:</b>	<b>Klaus Barr</b>	<b>1 Stimmenenthaltung</b>
<b>Ligaobmann:</b>	<b>Dieter Kalberlah</b>	<b>1 Enthaltung</b>
<b>Damenreferentin:</b>	<b>bleibt unbesetzt, da z.Zt. keine Bewerbung vorliegt</b>	
<b>Schriftführer:</b>	<b>Für dieses Amt waren 3 Bewerber angetreten: Artur Molkenthin, Kai Matzek und Johannes Figge.</b>	
	<b>Die geheim durchgeführte Wahl brachte folgendes Ergebnis: absolute Mehrheit nach dem 1. Wahlgang für Artur Molkenthin.</b>	
<b>Jugendreferent:</b>	<b>Dieter Schwarzwälder</b>	<b>einstimmig</b>
<b>LdÖ.:</b>	<b>Wolfgang Sommer</b>	<b>1 Gegenstimme, 3 Enthaltungen</b>

**Es mussten 2 neue Kassenprüfer gewählt werden, da ein bisheriger Prüfer in den Vorstand gerückt war.  
Gewählt wurden Hans Rothbart (für 2 Jahre) und Axel Brockhoff (für 1 Jahr).**

**Für das Verbandsgruppengericht wurden Johannes Akyel, Hans-Jürgen Rademacher, Jacob Beer, Heinz Wieditz und Rainer Zietz vorgeschlagen. Johannes bat um eine kurze Unterbrechung zwecks konstituierender Sitzung und teilte hiernach mit, dass sich das Verbandsgruppengericht wie folgt zusammensetzt:**

**Vorsitzender: Johannes Akyel Beisitzer: Hans-Jürgen Rademacher und Rainer Zietz;  
Stellvertreter: Jacob Beer und Heinz Wieditz**

**Hiernach bedankte sich Willy für eine zügige Neuwahl und wünschte dem neuen Vorstand des Bremer Skatverbandes für die nächsten vier Jahre viel Erfolg, eine gute Zusammenarbeit, das Erreichen der gesetzten Ziele und den Mitgliedern weiterhin ausgezeichnete skatsportliche Erfolge – doch insbesondere allerbeste Gesundheit!**

**Klaus Bier übernahm wieder das Zepter und bedankte sich bei allen für das ihm entgegengebrachte Vertrauen, versicherte auch künftig seine ganze Kraft dem Bremer Skatverband zu widmen und schloss, nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, die Jahreshauptversammlung 2011 um 16:20 Uhr**

*Willy Janssen  
für das Protokoll*